

ANTARA BIRO DIY TEBAR BENIH IKAN DI EMBUNG BOGOR



Perum LKBN ANTARA Biro Daerah Istimewa Yogyakarta menebar benih ikan jenis Nilem sebanyak 2.000 ekor di Embung Bogor, Desa/Kalurahan Sendangsari, Kabupaten Kulon Progo.

Kepala Perum LKBN ANTARA Biro DIY Mahmudah di Kulon Progo, Rabu, mengatakan kegiatan tebar benih ikan ini merupakan kerja sama dengan Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kulon Progo sebagai bentuk kepedulian lingkungan, khususnya sumber daya ikan.

"Kami berharap benih ikan yang ditebar di Embung Bogor ini dapat berkembang dengan baik dan mendukung Jaga KaliKu di Embung Bogor," kata Mahmudah.

Ia mengatakan pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kulon Progo atas dukungan kegiatan tebar benih ikan di Embung Bogor.

Kegiatan tebar benih ikan juga diharapkan mampu mendukung kelestarian ikan di perairan umum di Kulon Progo, khusus di Embung Bogor.

"Kami LKBN ANTARA Biro DIY mendukung program Jaga KaliKu dalam rangka melestarikan sumber daya ikan di perairan umum. Hal ini sejalan dengan semangat LKBN ANTARA dalam menebar semangat membangun "Kita Membangun Negeri"," kata Mahmudah.

Lebih lanjut, Mahmudah berharap tebar benih ikan ini mampu mendukung pengembangan wisata Embung Bogor, sehingga perekonomian masyarakat meningkat.

"Kami berharap kegiatan ini dapat mendukung sektor pariwisata dan membangkitkan ekonomi masyarakat," katanya.

Kabid Pemberdayaan Nelayan Kecil dan Pengelolaan Pelelangan Ikan Dinas Kelautan dan Perikanan (DKP) Kulon Progo Wakhid Purwosubiyantara menyambut baik kegiatan benih ikan kerja sama Perum LKBN ANTARA Biro DIY dengan DKP Kulon Progo. Hal ini sejalan dengan program DKP Kulon Progo yakni Jaga KaliKu.

Jaga KaliKu kepanjangannya jaga komitmen warga untuk kelestarian alam lingkungan ikan Kulon Progo (Jaga Kaliku).

Jaga KaliKu adalah salah satu program menjaga kelestarian lingkungan peristiwa di perairan umum di Kulon Progo.

"Kami berterima kasih kepada LKBN ANTARA Biro DIY bersama kami menebarkan benih ikan di Embung Bogor. Kami berharap dapat memberikan contoh kepada unsur masyarakat untuk menjaga dan melestarikan sumber daya perikanan," katanya.

(mahmudah/hendi/sekretariat perusahaan)